

Der Rücktritt Adenauers (16. Oktober 1963)

Kurzbeschreibung

Konrad Adenauer zögerte lange, von seinem Amt als Bundeskanzler zurückzutreten, wurde aber von der *Spiegel*-Affäre dazu gezwungen. Seine letzten Amtsjahre waren von dem letztlich gescheiterten Versuch geprägt, Ludwig Erhard als seinen Nachfolger zu verhindern. Nachdem Adenauers Popularität in der Bevölkerung stark nachgelassen hatte, trat er am 16. Oktober 1963 zurück. Auf dem Foto verlässt der 87-Jährige nach 14 Jahren als Regierungschef zum letzten Mal das Kanzleramt. Foto von Hilmar Pabel.

Quelle



Quelle: Bundeskanzler Konrad Adenauer verlässt das Kanzleramt für immer. Foto: Hilmar Pabel. Motiv 5 von 7. Aufnahmedatum: 16.10.1963.

bpk-Bildagentur, Bildnummer 30018382. Für Rechteanfragen kontaktieren Sie bitte die bpk-Bildagentur: kontakt@bpk-bildagentur.de oder Art Resource: requests@artres.com (für Nordamerika).

© bpk / Hilmar Pabel

Empfohlene Zitation: Der Rücktritt Adenauers (16. Oktober 1963), veröffentlicht in: German History in Documents and Images,
<<https://germanhistorydocs.org/de/zwei-deutsche-staaten-1961-1989/ghdi:image-612>>
[26.05.2024].